

KIM

Operasi Patuh Lodaya 2023 Resmi Dimulai, Kapolres Ingatkan Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID

Jul 12, 2023 - 18:42



PURWAKARTA - Operasi Patuh Lodaya 2023 resmi diberlakukan Polres

Purwakarta, Polda Jawa Barat, dari hari ini, 10 Juli 2023 hingga 23 Juli 2023 mendatang.

Hal tersebut ditandai dengan apel gelar pasukan di Mapolres Purwakarta, pada Senin, 10 Juli 2023. Apel itu dipimpin langsung oleh Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain yang diikuti jajaran Polres Purwakarta, unsur TNI, Satpol PP dan Dishub Kabupaten Purwakarta.

Oprasi Patuh Lodaya 2023 ini mengusung tema 'Patuh Dan Tertib Ber Lalu Lintas Cermin Moralitas Bangsa' yang bertujuan untuk menekan angka kecelakaan dan meningkatkan disiplin ber lalu lintas di masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, Operasi Patuh Lodaya 2023 ini bertujuan untuk menekan angka kecelakaan dan meningkatkan disiplin ber lalu lintas di masyarakat.

"Operasi Patuh Lodaya kali ini kita akan kedepankan edukasi tata tertib ber lalu lintas kepada masyarakat," Ucap Pria yang akrab disapa Edwar, Pada Senin, 10 Juli 2023.

Menurutnya Operasi Patuh Lodaya 2023 ini bertujuan mengajak masyarakat tertib dalam ber disiplin ber lalu lintas, sehingga akan semakin menjamin keselamatan ber lalulintas dan menurunkan tingkat fatalitas korban kecelakaan lalu lintas.

Edwar menambahkan, edukasi keselamatan ber lalu lintas kepada masyarakat bertujuan untuk mewujudkan rasa simpatik masyarakat kepada Polri guna menciptakan situasi yang tertib demi keselamatan pengendara.

"Kita menargetkan untuk masyarakat agar tetap mematuhi peraturan dalam ber lalu lintas. Saya meminta personel melaksanakan penindakan dengan simpatik dan humanis. Jajaran personel lalu lintas diimbau untuk bersinergi dengan instansi lain dalam pelaksanaan operasi ini," ungkap Kapolres.

Dengan struktur operasi Patuh Lodaya 2023 yang melibatkan berbagai instansi di dalamnya, Edwar berharap dapat bersinergi dalam mengatasi sekelumit permasalahan lalu lintas.

"Sehingga apa yang menjadi tujuan dari operasi ini, dapat terwujud dan terutama dapat dirasakan oleh masyarakat. Mudah-mudahan dengan tertibnya ber lalu lintas dan menaati semua aturan dalam ber lalu lintas akan meminimalisir tingkat kecelakaan ber lalu lintas khususnya di wilayah hukum Polres Purwakarta," Imbuhnya.